

部活動での活躍

☆高校バスケットボール部 西毛地区大会で学園初の男女アベック入賞!

11/12(土)・11/19(土)に西毛地区バスケットボール新人大会が藤岡中央高校ほかで行われました。男子は3年連続優勝をかけて臨みましたが、惜しくも準優勝という結果。女子はおそらく創部初のベスト4進出をし、アベック入賞をすることができました。

男子

1回戦	シード	準決勝	vs 高崎商業
2回戦	vs 商大附		98-79 ○
	117-53 ○	決勝	vs 高崎高校
3回戦	vs 中央中等		82-89 ×
	143-48 ○		

女子

1回戦	シード	準決勝	vs 高崎女子
2回戦	vs 商大附		65-85 ×
	76-45 ○		
3回戦	vs 高崎東		86-85 ○

高校バスケットボール部は、1月8日(日)より県新人戦が行われます。

女子は、8日(日)伊勢崎清明において13:30より前橋東と西邑楽の勝者と、男子は9日(月)伊勢崎商業において14:15より高崎東をはじめとする7校の勝者と試合を行います。応援よろしくお願いたします。

☆美術部

11/20~11/23に安中体育館で開催された、第62回安中造形美術展にて、トピックス6でも紹介させていただいた以下の二人が各賞を受賞しました。

小松未侑(高2B)
群馬テレビ賞



田中亚澄(高2C)
東京新聞賞



美術科より

全国応募の『キャンパス アート アワード』
(夏休み自由課題の一つ)

田口愛育(中2F) **入賞**

☆演劇部

12月11日(日)安中文化センターにて冬季公演を行いました。高校生と中学3年生による小林賢太郎作・ラームズ上演台本より『2人劇×6』、中学生による大嶋昭彦(演劇部顧問)作『暑さ寒さも~さよならバス~』を上演いたしました。寒い中でしたが100人程の観客の皆様にご覧いただき、無事公演を終えることができました。中学生は同作品を27日の群馬県大会で上演する予定です。温かい応援をよろしくお願いたします。



販売甲子園出場

11月19日、20日に第9回「熱血!販売甲子園」が高崎市連雀町の大手前通りで開催されました。家庭科部を中心とした高校1年生5人が参加し、「新島襄の愛したお菓子」というコンセプトで手作りの「ジンジャーパウンドケーキ」と「ショートブレッド」そして「コーヒー」の販売をしました。二日間ともジンジャーパウンドケーキとショートブレッドは好評のうちに完売をしました。参加した生徒たちも準備から当日まで忙しい中にも普段の学校生活では得られない貴重な体験をしました。終了後には達成感と感動で涙を流す生徒たちの姿が印象的でした



